



El candidato a la alcaldía por el Partido Andalucista, Antonio Prats, y la candidata nº 6, María del Rocío García Palomino, presentan las prioridades en deportes Prats ha manifestado que la prioridad en éstos cuatro años sea el deporte base y las medidas que presentan se aju stan en su gran mayoría para ser realizadas en los cuatro primeros años de Gobierno.

El Andalucista considera que el fútbol es, en general, el deporte base y es por ello que después de engaños, promesas y mentiras en 8 años, la primera acción será la construcción de las instalaciones de la Dehesilla; un proyecto que el Partido Andalucista presentó hace 12 años y todos los grupos le dieron la espalda, hasta el punto de perderse la subvención del 50% del coste de éste proyecto, que no es otro que Sanlúcar y el equipo que la representa tenga unas instalaciones dignas.

El Partido Andalucista presenta éstos proyectos como prioridad. · Estadio de la Dehesilla para 5046 personas sentadas, así como campo de fútbol 7, pistas de pádel y tenis.

- Ante la demanda y la masificación de la Quinta de la Paz y Las Palmeras; césped artificial en Picacho, Pacheco y la Algaida.
- Complejo deportivo para deportes minoritarios, en la parcela de 5500metros de la Dehesilla al aire libre con pistas de tenis, baloncesto, pádel, balonmano, voleibol....y otros. Siempre que éstas instalaciones no sean necesarias para la construcción de un Colegio.
- Becas para Club y deportes a nivel personal para aquellos que participen a nivel Nacional e Internacional.
- Recuperar las competiciones entres colegios para fomentar el deporte base.
- Recuperación de las pistas en las barriadas que están abandonadas y mantenimiento de las mismas.
- Fomentar las escuelas deportivas y darles mayor participación.
- Subvencionar a los clubs con bonificaciones cuando utilicen las instalaciones deportivas.
- Fomentar la liga local y la liga de empresas
- Acordar con las escuelas deportivas bonificaciones para que los recursos que reciben del Patronato no sean devueltos.

